

Pressemitteilung

8.785 Babys: Geburtenbilanz der OÖG weiter auf hohem Niveau

LINZ/OBERÖSTERREICH. Auf den Geburtenstationen der OÖG-Kliniken erblickten 2021 8.785 Kinder das Licht der Welt. Damit bleibt die Bilanz nach 8.365 Babys im Jahr zuvor weiterhin stark. Dies ist eine erneute und erfreuliche Bestätigung für das Vertrauen der werdenden Mütter und ihrer Partner in die Geburtshilfeteams der Kliniken.

Während der Schwangerschaft, Entbindung und der ersten Zeit mit ihrem Kind können sich die werdenden Mütter in den Kliniken der OÖG auf eine geborgene Atmosphäre, gepaart mit medizinischer Fachkompetenz, verlassen. Obwohl die Corona-Pandemie besondere Vorsichtsmaßnahmen für die Patientinnen und die Geburtshilfeteams erfordert, war es auch im letzten Jahr möglich, die Geburten gewohnt sicher durchzuführen. Trotz der Einschränkungen konnten die Väter in der Regel – und außer bei Kaiserschnitten – bei den Geburten dabei sein und das große Ereignis miterleben.

Virtuelle Geburtsinfo

Um den schwangeren Frauen auch in Pandemie-Zeiten eine adäquate Geburtsvorbereitung zu ermöglichen, verstärkten die OÖG-Kliniken ihre Online-Angebote. So haben die werdenden Eltern weiterhin die Gelegenheit, sich coronakonform zu Geburt, Stillen und Wochenbett zu informieren und erste virtuelle Eindrücke von „ihrer“ Geburtenstation zu erhalten.

Linz, am 4. Jänner 2022

Bildtexte:

Bild 1: 8.785 Kinder erblickten im vergangenen Jahr auf den Geburtenstationen der OÖG-Kliniken das Licht der Welt.

Bild 2: Das erfreuliche Ergebnis unterstreicht das Vertrauen der werdenden Mütter in das gesamte geburtshilfliche Team der Häuser.

Bild 3: Für einen sicheren und behüteten Start ins Leben sind eine intime und familiäre Atmosphäre neben der modernen medizinischen Versorgung besonders wichtig.

Fotocredit: OÖG (honorarfrei)

Rückfragen bitte an:

Mag.^a Jutta Oberweger

Konzernpressesprecherin

Tel.: 05 055460-20400

Mobil: 0664 512 3815

E-Mail: jutta.oberweger@oog.at